



年は例年より少し早く開かれました。山田洋さん宅の200鉢以上の中から厳選された約60鉢が会場に搬出、展示されました。来場者からは「わーす」「うー」、「きれい」など感嘆の声が上がり、2日間会場は大盛況でした。



5月28日午後1時30分金居原
合歓の里横広場でグランドゴル
フ大会が開かれました。

集まつた30人が好天のもと、
2ゲーム約1時間30分、ホール
インワンあり、ミスショットあり。
上位入賞、飛び賞、敢闘賞、
ブービー賞など賞品が贈られま
した。高齢になつたある私達、
いろいろな人との交流や仲間づ
くり、健康づくり、生きがいづ
くりと共に汗を流すことはどて
も意義あることと思います。

横山岳のそびえ立つ里に緑のいやしげみ



6月4日、杉野地区一帯に国道303号線沿いのゴミ清掃を行いました。早朝からでしたが、たくさんの方々が参加され、短時間でしたが多くのゴミが收拾されました。

「ゴミの大半は通行する車から捨てられたものであり、「ゴミを捨つ姿を見て国道通行者に少しでも、「私達は杉野の美しい環境を守っています」、「ゴミを捨てないで」という声が届けばいいと思うのですが・・・。

詐欺から自分を守る

詐欺は、人を信用する善意の心を悪用することから始まります。

- 一、パソコン画面、ハガキ等にある連絡先には連絡、返答しない。
- 二、「現金送れ」「コンビニで電子マネーを買って」という案内は相手にしない。
- 三、個人情報や暗証番号は教えない。電話、直接訪問は安易に信頼しない。

と言つて何回も買わせる手口が多いと
いふことです。
詐欺は、人を信用する善意の心
を悪用することから始まります。

詐欺から自分を守る

- 一、パソコン画面、ハガキ等にあ
る連絡先には連絡、返答しない。
- 二、「現金送れ」「コンビニで電
子マネーを買って」という案内
は相手にしない。

三、個人情報や暗証番号は教えない。電話、直接訪問は安易に信
用しない。

事件簿

特殊詐欺